

Herr Angermeier vom Stadtsportverband berichtet über das Sportabzeichen, insbesondere der teilgenommen Schüleranzahl sämtlicher Schulen.

Aufgrund der schlechten Zustände der sanitären Anlagen in der Sporthalle Bredderstraße wird am 02.03.2017 eine Ortsbegehung erfolgen. Auf Nachfrage teilt Herr Nipken mit, dass eine Verbesserung der Anlagen zurzeit nicht geplant ist.

Herr Fischer bittet um Mitteilung, ob die in der letzten Sitzung besprochene Problematik am Sportplatz in der Hermannstraße inzwischen behoben ist. Laut Herrn Angermeier wurde dort nun ein Zaun installiert.

Bezüglich des Zustandes am Kollenberg merkt Herr Mans an, dass der Platzwart über eine längere Zeit erkrankt war und aus diesem Grund der Kollenberg nun vom Betriebshof aufbereitet wird.